

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan data hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan sebelumnya mengenai pengaruh auditor internal dalam menunjang pelaksanaan *good corporate governance*, maka penulis menarik beberapa kesimpulan, diantaranya:

1. Dari hasil penelitian menunjukkan bahwa pelaksanaan *good corporate governance* sudah berjalan cukup baik. Mereka telah menerapkan prinsip-prinsip *good corporate governance* dengan baik terutama dalam hal transparansi, akuntabilitas, dan independensi. Ini artinya pelaksanaan *good corporate governance* di RSUP Dr. Hasan Sadikin Bandung sudah berjalan dengan baik.
2. Dari hasil penelitian menunjukkan bahwa auditor internal memiliki pengaruh dalam menunjang pelaksanaan *good corporate governance* pada RSUP Dr. Hasan Sadikin Bandung. Hal ini sesuai dengan hasil dari pengolahan data yang telah dikumpulkan dari penyebaran kuesioner yang diolah dengan menggunakan program SPSS 20, dengan hasil diterimanya hipotesis penelitian dengan tingkat signifikansi yang menunjukkan hasil $0,006 < 0,05$. Koefisien korelasi antara auditor internal dengan pelaksanaan *good corporate governance* sebesar 0,480 ini berarti memiliki tingkat korelasi kategori sedang. Hasil R square dalam penelitian ini adalah sebesar 0,230 atau 23%. Dapat disimpulkan bahwa besarnya pengaruh auditor internal dalam

menunjang pelaksanaan *good corporate governance* sebesar 23%, sedangkan sisanya sebesar 77% dipengaruhi oleh faktor-faktor lain di luar penelitian ini. Dari hal tersebut dapat disimpulkan bahwa audit internal yang efektif dapat meningkatkan keberhasilan pelaksanaan *good corporate governance*.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah dipaparkan di atas, penulis mencoba memberikan beberapa saran sebagai masukan bagi rumah sakit, yang semoga bisa bermanfaat bagi peningkatan rumah sakit, diantaranya:

1. Dalam hal kaitannya dengan audit internal sebaiknya para auditor internal di dalam rumah sakit dapat tetap mempertahankan standar profesi audit internal yang telah diterapkan dengan baik. Dalam beberapa hal sebaiknya para auditor internal lebih meningkatkan kemampuan profesionalnya di dalam audit, agar lebih meningkatkan kualitas audit nya.
2. Dalam hal kaitannya dengan pelaksanaan *good corporate governance*, sebaiknya rumah sakit dapat tetap mempertahankan prinsip-prinsip *good corporate governance* yang sudah dapat diterapkan dengan baik di dalam rumah sakit, terutama dalam hal transparansi, akuntabilitas, dan independensi. Dalam beberapa hal sebaiknya pihak manajemen perlu lebih memberikan informasi mengenai *good corporate governance*, bagaimana prinsip dan pelaksanaannya, sehingga organ rumah sakit dapat lebih mengetahui dan memahaminya.